



INSCRIPTION TOURNOIS FEMININS 2023
REGISTRATION FOR LADIES TOURNAMENTS

A RETOURNER PAR COURRIER/FAX - RETURN BY FAX, MAIL OR E-MAIL :
LA FERME D'APREMONT - 60300 APREMONT FRANCE
TEL. 33-03.44.64.04.30 FAX 33-03.44.64.04.32 E-MAIL : bp@poloclubchantilly.com

Nom de l'équipe :

Name of team

Couleurs: **Nom du Club :**

Colors

Name of club

Composition de l'Equipe : Capitaine

Team names

N°1

Hand.

N°2

Hand.

N°3

Hand.

N°4

Hand.

TOURNOI (un formulaire par tournoi) One form per tournament :

Nom et Dates :

Name and Dates

Niveau :

Level

Impératifs d'équipe pour le tournoi (requirements) :

.....

.....

CHEVAUX STATIONNES SUR PLACE (APREMONT) Horses staying at the farm (Apremont) :

Date d'arrivée : **Date de départ :**

Arrival date

Departure date

Nombre de chevaux : **Pré** **Boxe** **Paille** **Copeaux**

Number of horses

Paddock Box

Straw

Shavings

Adresse de facturation :

Address for invoice

.....
E-Mail Tel. Fax

ATTENTION :

Il est impératif de porter un casque à cheval, en toutes circonstances (y compris les petiseros). Tout participant à un tournoi doit être titulaire d'une licence FFP 2023.

Pour toute demande de nourriture spécifique pour les chevaux, un supplément sera facturé. Les boxes qui n'auront pas été vidés et nettoyés après le départ de l'équipe feront l'objet d'une facturation complémentaire de 25 € par boxe pour le nettoyage. Tout changement d'horaire, dans le planning des matchs doit être tout d'abord organisé entre les deux capitaines concernés et en coordination avec les arbitres. Les matchs sont sujets à modifications en cas d'intempéries.



Please note, everyone must wear a helmet while riding, under all circumstances (including grooms). All participants must have a licence FFP 2023. Any specific food request for the horses will be at extra charge. If the boxes are not empty and clean after the team departure, we will charge an extra 25 € per box for the cleaning. Any change in the schedule of the matches should be first organised between the two captains and agreed with the referees. Matches can be delayed or postponed in case of bad weather.

Ci-joint un chèque d'acompte de: Here with a deposit: Chek money transfer order

Date et lieu :
Date & place

Signature:
Signature

GREEN FEES 2023 (arbitrage et médecin urgentiste inclus / umpires & doctor fee included)

12/16 Goals :

- **OPEN DE France féminin 12/16 Goals – du 12 au 17 septembre - 2900 Euros - 4 MATCHS**
Green fee offert aux joueuses portant des maillots d'équipe d'un sponsor du polo club de Chantilly (limité à 4 équipes)
WOMEN FRENCH OPEN Green fee offered for players wearing team shirts from polo club de Chantilly sponsor (limited to 4 teams)

10/14 Goals :

- **Deauville Ladies Polo Cup – du 9 au 12 aout.**
Green fee offert aux joueuses portant des maillots d'équipe d'un sponsor de Deauville
Green fee offered for players wearing team shirts from Deauville sponsor

8/10 Goals :

- **Coupe des Écuyères – 3 & 4 juin – 600 euros – 2 Matches**
- **Championnat de France Féminin – 1 & 2 juillet - 240 euros - 2 Matches**

6/8 Goals :

- **Coupe Walkyrie – 1^{er} & 2 Avril – 600 euros - 2 Matches**
3 joueuses et 1 joueur professionnel par équipe.
- **Ladies Polo Cup – 6 & 7 mai – 600 euros – 2 Matches**
- **Coupes des Amazones – 21 & 22 octobre – 600 euros – 2 Matches**

4/8 Goals :

- **Coupe Walkyrie – 1^{er} & 2 Avril – 600 euros - 2 Matches**
3 joueuses et 1 joueur professionnel par équipe.